

# 行 会 ってこーわい ってこーわい

## 「塩屋の獅子舞」

No. 110

### 多くの人に見守られながら 復活した獅子舞



10月15日の秋祭り、約30年ぶりに塩屋地区で獅子が舞いました。

「塩屋地区は、小みこしだけだから、寂しいという声も聞いて」

このように話すのは、分館長の藤波武男さんです。2、3年前から復活を考えていたそうですが、「昔を知っている人がいる間に復活させないと途絶えさせてしまう」と決意。30年前を知っているメンバーなど、多くの人々の協力を得て、復活を果たしました。

当日、会場となった塩屋集会所には、子どもから大人まで多くの人が集結。間近に迫ってくる獅子に驚く子ども、勇ましい舞いに拍手を送る大人。会場は笑顔に包まれました。

「地域には、よそから来た人も多くて獅子舞を知らない人も多いため、喜んでもらえたのではないかとほほ笑む藤波さん。「今年は獅子と狩人だけだったから、来年は子猿、親猿、狐、おやじも増やしたい」と意気込んでいます。

「塩屋地区には、亥の子、地藏盆、金比羅祭、庚申祭など伝統行事が残っています。獅子舞もこれらと一緒に残していくことができれば」

塩屋の獅子舞は、新たな歴史を刻んでいきます。



1 大勢の人が復活の舞いを見守る 2 当日、獅子舞に参加したメンバー。このメンバーを含め、小学校2年生から80代まで幅広い人たちが復活のため尽力した

※ 10月号の「行ってこーわい」に誤りがありました。お詫びして、訂正いたします。 正)「伊予民踊研究会」←誤)「伊予民謡研究会」

### 編集後記

皆さんは、えひめ国体の会場に行きましたか。

期間中、カメラのシャッターを切りながら、無意識に「頑張れ、頑張れ」と言っている自分がいました。間近で見ると、迫力が違いますね。

えひめ国体は終わってしまいました。今までは知らなかった各競技の魅力を感じた人も多いと思います。ぜひ、これからも観戦したり、実際に競技に挑戦してみたりして、その魅力を体感し続けてもらえたらと思います。(久保)

先日終了したえひめ国体の総合開会式の取材に行ってきました。全国から集まった大勢の選手から、国体の規模の大きさを体感。開会式では、高校生による書道パフォーマンスや県内全市町で採火された炬火の集火式などが行われたほか、蛇口からみかんジュースが出てくるブースが置かれるなど、愛媛ならではの「おもてなし」がたくさん詰まっています。(蔭谷)

Proud! Japan

※日本オリンピック委員会より提供

広告

# サンタ

アイスクリーム

アイス サンタ

広告



# LINE@

ID: @emifull-masaki



エミフル MASAKI  
公式アカウント  
はじめました♪



### 【キッズ・ジュニア】 秋の新メンバー募集!!

硬式テニス  
ソフトテニス

【練習日】  
硬式：水・金・土曜日  
ソフト：土曜日  
【会場】  
しおさい公園テニスコート



プロによる 挨拶・返事等  
本格的指導 礼儀の指導

お問い合わせ コア・フリードテニスチーム  
090-9777-8611